

chaque foyer, le remettre entre toutes les mains, et ne jamais passer une journée sans en lire quelques pages. C'est la prédication la plus nécessaire à la société actuelle, malheureuse parce qu'elle l'ignore et le méconnaît. C'est la connaissance la plus noble. Quelle plus noble étude, en effet, que celle de Jésus !

C'est la connaissance la plus délicieuse. Seule, elle peut contenter notre esprit et notre cœur.

C'est la connaissance la plus utile et la plus nécessaire, elle nous inspire l'horreur du péché, le désir de pratiquer la vertu, et l'amour de Dieu.

Moins de lecture de romans, de lectures profanes ; et soyons plus familiers avec l'Évangile, puisqu'il est le livre par excellence du chrétien.

Les martyrs de la Nouvelle-France

Les Pères du septième Concile Provincial de Québec, tenu en 1836, ont présenté au S. Siège un " Postulatum " en faveur de la béatification et de la canonisation des RR. PP. Antoine Daniel, Jean de Brébeuf, Gabriel Lalemant et Charles Garnier. Comme ce " Postulatum " n'est probablement connu que du petit nombre, nous croyons bon de le reproduire en partie :

" TRÈS SAINT PÈRE,

" Parmi les sujets qui ont attiré notre attention dans nos délibérations synodales se trouve le désir de donner de nouveaux protecteurs aux nations sauvages, en obtenant de l'Église la glorification de quelques uns des missionnaires qui ont souffert le martyre pour la foi, comme nous le croyons, dans les régions faisant partie de la Confédération Canadienne.

" Nous voulons parler de ceux qui ont donné leur vie en évangélisant et en préparant à la mort les infortunés Hurons, en grande partie chrétiens et presque anéantis au milieu du dix-septième siècle par les cruels Iroquois.

" Quatre jésuites ont été ainsi immolés dans l'espace de dix-huit mois et sont vénérés comme de véritables martyrs, tant à cause des circonstances qui ont accompagné leur mort, que pour les miracles qui leur sont attribués et les apparitions dont on conserve le souvenir. Ce sont les RR. PP. Antoine Daniel, Jean de Brébeuf, Gabriel Lalemant et Charles Garnier.

" Il y a plusieurs années, l'archevêque Baillargon constitua une commission présidée par le R. P. Martin de la Compagnie de Jésus, et qu'il chargea de recueillir les faits se rapportant à la vie de ces saints religieux.